

Kennen Sie die Schützengesellschaft Kyburg schon?

Jedes Jahr stellen wir ein abwechslungsreiches Jahresprogramm zusammen. Nebst dem Schiessen ist uns die Pflege der Kameradschaft und gemütliches Beisammensein wichtig. Neue Mitglieder sind jederzeit willkommen – auch „Nichtschützen“!



Vereinsgeschichte

- 1872 Gründung der Schützengesellschaft Kyburg
- 1877 Beitritt der Schützengesellschaft Kyburg zum Bezirksschützenverein
- 1937 Im Mai 1937 führte die SG Kyburg ein Schützenfest durch. Es wurden 693 Schiessbüchlein abgegeben. 107 Gruppen nahmen teil.
- 1945 Eine neue Fahne wurde am gemeinsamen Endschiessenabend mit der Patensektion Standschützen Lüterkofen eingeweiht.
- 1972 Mit einem grossen Jubiläumsschiessen wurde im Juni 1972 das 100-jährige Bestehen der SG Kyburg gefeiert. Die Plansumme des Schützenfestes betrug Fr. 61'000.-.
- 1981 Ende August 1981 fand das erste Drü-Dörfli-Fest statt. Die neue Standarte wurde mit einer Feier und einem Freundschaftsschiessen eingeweiht.
- 1997 Zum 125-jährigen Jubiläum wurde im August 1997 das zweite Drü-Dörfli-Fest organisiert. Eingeladen wurden die angrenzenden Sektionen und am Jubiläumsschiessen nahmen 231 Schützen teil.
- 2001 Nach langen Vorbereitungen konnten die Anschlussverhandlungen mit der SG Mühledorf im Dezember 2001 durch den Beschluss der Gemeindeversammlungen von Brügglen, Küttigkofen und Kyburg-Buchegg abgeschlossen werden.
- 2002 Seit dem Frühjahr 2002 schiessen wir, weiterhin als eigenständige Schützengesellschaft, nun im Stand Wolfürli in Mühledorf.
- 2002 Anfangs September 2002 fand anlässlich des 125-jährigen Jubiläums des BSV Bucheggberg das Bucheggberger Schützenfest statt. Die SG Kyburg stellte etliche Helfer und 48 Schützen unseres Vereins erzielten beim entsprechenden Schiessen teilweise ausgezeichnete Resultate.
- 2005 Zum ersten Mal konnte eine Kyburger Gruppe den Kantonalen Gruppenmeisterschafts-Final der Kategorie D in Zuchwil gewinnen.
- 2006 Im Sommer 2006 organisierten die Bucheggberger Schützenvereine das 34. Solothurner Kantonschützenfest, wobei sich die SG Kyburg stark engagierte.
- 2010 Die Schützengesellschaft Kyburg präsentiert die neue Homepage.
- 2012 Anlässlich des 140-jährigen Jubiläums lädt die SG Kyburg zum dritten Drü-Dörfli-Fest ein.
- 2014 Erstmals lädt uns die SG Kyburg ZH zu einem sog. Freundschaftsschiessen ein. Weitere Teilnehmer sind die Schützen aus Baltschieder VS und Bristen UR. Der Anlass findet von da an wenn möglich alle zwei Jahre statt.
- 2020 Aufgrund der Corona-Pandemie wurde 2020 zu einem der denkwürdigsten Jahre unserer Vereinsgeschichte, mit vielen Absagen und Herausforderungen.
- 2021 Unser jährlicher Lottomatch findet im November erstmals in der MZH Aetigkofen statt.
- 2022 Das 150-jährigen Bestehen feiern wir im August mit einem Jubiläumsabend in Lüterkofen. Zudem laden wir sämtliche Bucheggberger- und befreundete Vereine zum Jubiläumsschiessen ein. Der Einladung folgen 197 Teilnehmende.
- 2023 Im August findet das 4. Drü-Dörfli-Fest, diesmal in Brügglen, statt.